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Résumé :

Le roman Meursault, contre-enquéte de K.Daoud est écrit comme une réplique a I’Etranger de
A. Camus. Les deux romans entretiennent de nombreux rapports sur le plan esthétique et
stylistique. Meursault, contre-enquéte redit I’Etranger. Le ressassement nait de ce contact
entre les deux romans. K.Daoud met en sceéne un personnage Haroun a la connotation
religieuse qui prend la parole pour refaire 1’Histoire. Cette parole se veut réparatrice d’une
angoisse de 1’absence du Moi-Arabe dans 1’Etranger. Le ressassement, c’est ce qui permet
d’échapper a I’absence. Ressasser, ¢’est exister.

L’écriture moderne n’échappe pas au ressassement qui est la technique d’écriture qui permet a
I’écrivain d’appréhender le réel.

Mots clefs :

ressassement-réplique-contact-parole-angoisse-absence-exister- écriture moderne-réel.
Summary :

Meursault novel-investigation against K.Daoud is written as a reply to the Stranger A. Camus.
Both novels maintain numerous reports aesthetically and stylistically. Meursault, against
repeated survey Abroad. The rehashing born from this contact between the two novels.
K.Daoud features a character Haroun religious connotation that speaks to rewrite history. This
word is meant a restorative anguish of absence of ego-Arab in the Outlander. The brooding, is
it possible to escape the absence. Rehash is to exist.

Modern writing does not escape the rehashing which is the writing technique that allows the
writer to grasp reality.

Keywords :

ressassement-replica-touch voice-anxiety-no-real-exister- modern writing.
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